

SFR lance l'ultra-haut débit mobile à Brest

26/05/2016 11:20

L'opérateur veut couvrir 20 villes d'ici la fin de l'année...



Credits Marianne Davril

Ce sont les brestois qui vont profiter de l'ultra haut débit mobile de **SFR** avant les autres. L'opérateur a déployé dans cette ville pilote sa technologie qui peut aller jusqu'à trois fois le débit de la 4G (soit un débit maximum théorique de 337,5Mbit/s). Cet été, Clermont-Ferrand, Dijon, Montpellier et Nantes seront à leur tour couvertes. Fin 2016, une vingtaine de villes françaises seront concernées.

L'ultra haut débit est obtenu grâce à l'agrégation de 3 bandes de fréquences 4G (LTE 800 MHz, LTE 2600 MHz, LTE 1800 MHz). Il permet aussi de bénéficier d'une qualité de service accrue sur la 4G traditionnelle. Pour accéder à l'ultra haut débit mobile, il faut aussi un terminal compatible. SFR précise qu'il en commercialise deux, le Samsung Galaxy S7 Edge et le Samsung Galaxy S7.

■
Les informations et conseils rédigés par la rédaction de Boursier.com sont réalisés à partir des meilleures sources, même si la société Boursier.com ne peut en garantir l'exhaustivité ni la fiabilité. Ces contenus n'ont aucune valeur contractuelle et ne constituent en aucun cas une offre de vente ou une sollicitation d'achat de valeurs mobilières ou d'instruments financiers. La responsabilité de la société Boursier.com et/ou de ses dirigeants et salariés ne saurait être engagée en cas d'erreur, d'omission ou d'investissement inopportun.